

Jalin Sinergi Kegiatan IMM Karanganyar Silaturahmi ke PCPMM Jumanono

Kamis, 27-07-2017



KARANGANYAR – Pasca dilantiknya kepengurusan Pimpinan Cabang Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (PC IMM) Kabupaten Karanganyar langsung berbenah dengan menjalin komunikasi dan koordinasi internal dan eksternal. Salah satu bentuk komunikasi dan koordinasi eksternal dilaksanakannya kunjungan silaturahmi kepada Pimpinan Cabang Pemuda Muhammadiyah (PCPM) Kecamatan Jumantono Karanganyar, Rabu (26/07) bertempat di Ponpes Utsman bin Affan Desa Ngunut Jumantono.

Duta IMM Karanganyar dalam silaturahmi diwakili oleh Ketua Bidang Sosial Masyarakat Putut Widiatmoko dan Sekretaris Umum Wiwin Eko Saputro yang diterima secara langsung oleh Ketua PCPM Jumantono Rohmat Purnomo didampingi beberapa pengurus, KOKAM dan Tapak Suci. Dalam kunjungannya, IMM mengajak Pemuda Muhammadiyah Jumantono menjalin kerjasama di bidang sosial guna meningkatkan rasa kepedulian warga jumantono untuk saling berbagi dan membantu sesama warga.

"Kunjungan kami berdua ini sebagai perwakilan PC IMM Karanganyar bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antar ortom dan mengajak kerjasama untuk kegiatan sosial di lingkungan Kecamatan Jumantono", ungkap Putut Widiatmoko, selaku Ketua Bidang Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat PC

IMM Karanganyar.

Sekretaris Umum IMM Karanganyar, Wiwin Eko Saputro menambahkan bahwa kedatangannya ingin mengajak PCPM Jumantono menjalin kerjasama dan ajakan yang membangun kedepannya, terkhusus kegiatan sosial yaitu Bhakti Sosial Idhul Adha.

“Kami dari PC IMM Karanganyar mengajak kakanda dari PCPM Jumantono untuk menjalin kerjasama dan sinergitas program di bidang sosial salah satunya Bhakti Sosial Idhul Adha 1438 H. Kegiatan ini merupakan kegiatan rutinitas PC IMM setiap tahunnya di hari Raya Idhul Adha. Dan insya allah tahun ini IMM Karanganyar akan mengadakan kegiatan tersebut di lingkungan Kecamatan Jumantono,” katanya.

Winwin Eko menambahkan, sebagai gambaran kegiatan-kegiatan sebelumnya IMM karanganyar tahun kemaren mengadakan kegiatan serupa di Desa Gondosuli Tawangmangu, bentuk kegitanya berupa Takbir Keliling, Gebyar Anak TPQ, Santunan Yatim dan Duafa, Penyembelihan dan Pembagian Daging Hewan Qurban dan diakhiri dengan Tablikh Akbar.

Ketua PCPM Jumantono, Rohmat Purnomo menyambut baik kegiatan silaturahmi dan ajakan sinergitas program di bidang sosial tersebut.

“Kami sangat bahagia atas kedatangan PC IMM Karanganyar dalam rangka menjalin silaturahmi dan juga atas ajakan kegiatan bersama Baksos Idhul Adha. Ini momentum yang baik guna melakukan syiar agama atau dakwah. Kita akan siapkan segalanya, KOKAM juga akan kita terjunkan guna mem backup kegiatan. Insya Allah nanti kita data lokasi yang layak untuk digunakan baksos tersebut sembari memperlebar dan merekrut jamaah pengajian supaya syiar Muhammadiyah semakin meluas di Jumantono,” katanya.

Rohmat menambahkan, ajakan kerjasama tersebut akan segera ditindaklanjuti agar kegiatan dapat dilaksanakan dan berjalan lancar. Melalui anggotanya, ia mengutus untuk segera mendata lokasi yang layak untuk berkegiatan dan mengajak perwakilan PC IMM Karanganyar bersama-sama melakukan survey lokasi baksos. *(MPI PDM Kra – JOe/Wien). Foto : Wien*